

Amok ou terrorisme ? Quelques remarques sur un article de

G.Eisenberg

Cet échange est né d'une réaction à nos interventions autour des attentats de 2015 à Paris mais quittant le domaine proprement événementiel il s'efforce de poser et discuter les questions du rapport des « révolutionnaires » à la religion, de leur incapacité, qu'ils soient plutôt marxistes ou libertaires n'y changent rien, à comprendre le fait que la religion n'a pas été dépassée par le progrès, le rationalisme, la révolution, mais perdure et nous saute encore à la figure avec l'islamisme militant. C'est que cette question n'a que très rarement été reliée à celle de la communauté humaine. Soit elle était vue du point de vue de l'individu rationnel opposé à toute communauté donc a fortiori religieuse soit du point de vue de classe ne reconnaissant que la communauté ouvrière. [Lire la suite →](#)